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Ansiedade: o que é, sintomas físicos e 
psicológicos e tratamento

O homem é do tamanho dos seus sonhos?

@inhamunsfrangos

BR 020 km 79 (85)99938.0396 - TAUÁ/CE

https://instagram.com/inhamunsfrangos

Editorial
Por Fabrício Moreira

fabriciomoreiradacosta

Existe uma máxima poética que afirma: 

"o homem é do tamanho dos seus sonhos". É 

até bonito de se ler, mas como "rir demais é 

desespero", tudo que é exagerado também não 

deve ter graça alguma. 

Cid Gomes foi  um extraordinário 

governador do nosso Estado. Visionário, 

capaz, ousado...! Mas o aquário, os tatuzões, e 

outras atitudes tomadas por si, poderiam ter 

sido evitadas. 

Juscelino Kubitschek dizia que "governar 

é fazer opções". E completo mais claramente: 

"é definir prioridades". Temos centenas e 

m i l h a re s  d e  o b r a s  i n a c a b a d a s  e / o u 

abandonadas no Ceará e no Brasil. Do campo à 

cidade, com prejuízos aos cofres públicos e à 

coletividade. 

Vez por outra, por conta disso, o debate 

olha para o retrovisor e deixa de seguir ao 

horizonte que tantos desejamos. Assistimos 

com os olhos impassíveis por semanas, um 

quiprocó danado entre o Governador Elmano 

de Freitas e o prefeito de Fortaleza, José Sarto.  

- Alguém ganhou com isso? 

Não!  Sentaram,  t rocaram ideias , 

formataram caminhos a seguir em parcerias. 

Isso é o que interessa à população que, afinal, 

tem pressa. 

Perdemos muito tempo com o Governo 

Bolsonaro, à época, que amanhecia na 

segunda falando mal do STF; na terça do 

Congresso; na quarta da Globo; na quinta dos 

homessexuais; na sexta do PT; no sábado da 

Venezuela e de Cuba, e, pasmem, no domingo 

que Olavo, o Véi da Havan, Zambelli, Alan dos 

Santos,  Zé Trovão,  Malafaia,  Monark, 

Wellington Macêdo, Damares, Daniel Silveira, 

tinham razão. Sabe-se lá de que...

- Até a distribuição de armas em bodegas 

para todos os brasileiros era considerado um 

tema relevante. Cruz credo!

O texto pode ser sem começo, meio e fim, 

mas não devemos perder o bom senso do 

debate, do que deve ser importante e posto em 

prática, ao ponto de revivermos o passado não 

muito longe, onde um Zema de Minas Gerais da 

vida chama os seus pra esquecerem que o 

nordeste existe. 

E não darei, desta feita, um viva aos 

doidos tão amados por Ariano Suassuna! Te 

entrego, pois, a terça-feira, antes que digam 

que o contista pirou de vez...

Editorial
Por Ulisses Lima

ulisses_lima14

Em 2017, a Organização Mundial da Saúde 

(OMS) publicou um documento com estatísticas 

dos distúrbios psiquiátricos ao redor do globo. Os 

transtornos de ansiedade atingem um total de 264 

milhões de indivíduos – desses, 18 milhões são 

brasileiros.

Nosso país, aliás, é campeão nos números 

dessa desordem, com cerca de 10% da população 

afetada.

O que caracter iza os transtornos de 

ansiedade?

A ansiedade e os transtornos de ansiedade 

são um conjunto de doenças psiquiátricas 

marcadas pela preocupação excessiva ou 

constante de que algo negativo vai acontecer.

Em especial durante as crises de ansiedade, as 

pessoas não conseguem se ater ao presente e 

sentem uma grande tensão, às vezes sem um 

motivo aparente. Esse problema pode manifestar 

sintomas físicos também, como sudorese e arritmia 

cardíaca.

De acordo com a Organização Mundial da 

Saúde (OMS), 264 milhões de indivíduos vivem com 

transtornos de ansiedade no planeta. No Brasil, eles 

atingem 9,3% da população, o que faz do nosso país 

o lídero no ranking.

Há diferenças entre o transtorno de ansiedade 

e a ansiedade comum?

A psicóloga Marina Vasconcellos, de São 

Paulo, explica que a intensidade dos sintomas de 

ansiedade e a duração dos mesmos marcam essa 

distinção.

“Qualquer pessoa fica ansiosa por causa de 

uma entrevista de emprego, antes de fazer uma 

prova ou quando vai conhecer alguém. Mas, 

normalmente, esse sentimento passa”.

Já no transtorno de ansiedade, quase tudo 

vira motivo de preocupação exagerada e 

contínua. “O paciente não é capaz de relaxar”, 

complementa a especialista. Crises comuns há 

mais de seis meses são um sinal claro desse 

quadro. Ficar tenso sem razão aparente é outro.

O que causa a ansiedade

A origem dos transtornos de ansiedade 

varia bastante de indivíduo para indivíduo.

Eles podem, por exemplo, aparecer por 

desequilíbrios químicos do cérebro, pela falta de 

suporte familiar ou por traumas — principalmente 

na infância. Ou por uma mistura de fatores.

“A família, os lugares que você frequenta, os 

amigos, as experiências de vida… Tudo isso 

contribui para o surgimento ou para a prevenção 

da doença”, lista Marina.

Além disso, é possível que uma pessoa com 

a condição manifeste crises por causa de 

gatilhos específicos. Além dos fatores já 

mencionados, insônia, estresse, sedentarismo e 

falta de lazer estão entre os itens que podem 

deflagrar as manifestações do transtorno.

Como é o diagnóstico da ansiedade

Normalmente, o diagnóstico é feito por um 

profissional da área de saúde mental (um 

psicólogo ou psiquiatra). E leva um certo tempo 

para entender exatamente a intensidade do 

problema e qual o tipo de transtorno.

O tabu sobre distúrbios psiquiátricos ainda 

compromete a busca por ajuda. Quanto maior a 

demora para iniciar o tratamento, maior a 

dificuldade para contornar a situação.

Fonte: abril saúde
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Prefeito de Baturité, Herberlh Mota, premiado entre os 
melhores prefeitos do Ceará

Prefeito Herberlh Mota visita fábrica da Huawei em São 
Paulo e conhece projetos inovadores para serem 
instalados em Baturité

xxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxx

O prefeito de Baturité, Herberlh Mota, foi 
homenageado entre os melhores gestores cearenses 
durante a 36ª edição do Prêmio Destaque Político 
Prefeitos 2023, realizado pela Destaques do Ceará.

O resultado avaliou o trabalho realizado entre 
julho de 2022 a julho de 2023. 

E n t r e  o s  c r i t é r i o s  e s t ã o :  p r o b i d a d e 
administrativa, projetos viabilizados, indicadores 
sociais, obras realizadas, prestação de contas 
apresentadas, convênios de cooperação técnica, 
d ivu lgação ,  t ratamento  ao  funcional ismo, 
cumprimento de promessas, capacidade de captação 
de recursos, reconhecimento popular, entre outros.

«A gente compartilha tudo isso com todos os 
nossos secretários, vereadores, ex-prefeitos, 
colaboradores e servidores. Porque ninguém faz 
nada sozinho, e é um reconhecimento a todos que 
fazem a gestão municipal", ressaltou Herberlh Mota.

O prefeito de Baturité, Herberlh Mota, 
visitou na última quarta-feira (30) a fábrica da 
Huawei Brasil em São Paulo. A empresa é 
fornecedora líder global de soluções de 
Tecnologia da Informação e Comunicação. 

O objet ivo foi  conhecer projetos 
inovadores da empresa que poderão ser 
implementados no município. 

Herberlh acompanhou a comitiva 

xxxxxxxxxxxxxx

SEJA NOSSO PARCEIRO
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formada pelo reitor do Instituto Federal de 
Educação do Ceará (IFCE), Wally Menezes,  do 
presidente do Instituto Centec, Acrisio Sena, 
entre outras autoridades. 

«Quero agradecer ao reitor Wally 
Menezes e todos da Huawei pelo compromisso 
com nosso município, na certeza de que daqui 
teremos mais oportunidades para realizar os 
sonhos da nossa juventude", ressaltou Herberlh.
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Líder de uma gestão inovadora, Regis Carneiro recebe prêmio 
entre os Melhores Prefeitos do Estado do Ceará pela 3ª vez

Boa Viagem da início ao Programa Agente 
Jovem Ambiental

Educação de Boa Viagem é destaque nas 
Olimpíadas Cactus de Matemática 2023 

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Responsável por uma gestão 
inovadora em Boa Viagem, o prefeito 
Regis Carneiro foi agraciado com o 
prêmio “Melhores Prefeitos do Ceará 
2023”, na noite de segunda-feira (28), 
na capital cearense. 

A premiação é uma iniciativa da 
Destaques Políticos do Ceará, com o 
objetivo de homenagear os 38 
m e l h o r e s  g e s t o r e s  q u e  s e 
destacaram em ações em prol de 
seus municípios.

Fazendo jus à sua terceira 
premiação  ent re  os  melhores 
prefeitos do Ceará, Regis Carneiro 
tem atuado em diversas frentes, 
promovendo mudanças notáveis na 
cidade, como a pavimentação vários 
bairros na sede do município e de 
seus distritos, reforma de estradas 
vicinais, reforma e ampliação de 
escolas, estreitou vínculos com 
o p o s i t o r e s ,  e  m u i t a s  o u t r a s 
benfeitorias no município.

A  P r e f e i t u r a  d e  B o a 
Viagem por meio da Secretaria do 
Meio Ambiente e Urbanismo 
realizou o primeiro encontro com 
o s  n o v o s  i n t e g r a n t e s  d o 
programa "Aja".

O  P r o g r a m a  A g e n t e 
Jovem Ambiental é uma parceria 
entre o Governo do Estado e o 
Município e busca estimular a 
par t ic ipação de jovens em 

A Prefeitura de Boa 
V i a g e m ,  p o r  m e i o  d a 
Secretaria da Educação, é 
destaque nas Olimpíadas 
Cactus de Matemática 2023, 
c o n q u i s t a n d o  u m 
impressionante total de 41 
medalhas e 28 menções 
honrosas.

Sob a liderança da 
Gestora Municipal da Cactos 
A m a n d a  C h r i s t i n a ,  a 
competição contou com a 
participação de 20 escolas, 
reunindo cerca de 1500 
alunos.

A Olimpíada Cactos 
oferece uma oportunidade 
ímpar para a ampliação de 
horizontes, enriquecendo 
c o n h e c i m e n t o s  e 
habilidades.

A  C a c t o s ,  c o m o 
o r g a n i z a ç ã o  n ã o -
governamental dedicada à 
e d u c a ç ã o  e  a o 
empoderamento ,  busca 
transformar vidas por meio 

SEJA 
NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!
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projetos sustentáveis, através da 
inclusão social e ambiental, 
viabilizando o desenvolvimento 
d e  s u a s  c o m p e t ê n c i a s  e 
hab i l idades ,  ampl iando  as 
oportunidades de geração de 
renda e o protagonismo juvenil, 
focando na melhoria da qualidade 
de vida e na preservação do meio 
ambiente.

da promoção do protagonismo e do 
f o m e n t o  d e  u m a  c u l t u r a  d e 
aprendizado. Ao proporcionar essa 
experiência enriquecedora, a ONG 
abre portas para jovens do ensino 
público brasileiro.
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Prefeita Betinha e Deputada Sérgio Aguiar 
participam de solenidade que marca o Pacto pela 
Retomada de Obras da Educação Básica

Camocim realiza aulas do Programa Decola Jovem - 
Empreendedores que fazem a diferença

Prefeita Betinha recebe pela 3ª vez consecutiva o prêmio 
de melhores prefeitos do Ceará

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A prefeita de Camocim, Betinha 
Magalhães, ao lado do deputado Sérgio Aguiar, 
participaram na manhã de segunda-feira (28), 
da solenidade conjunta do Ministério da 
Educação com o Governo do Estado do Ceará, 
onde na oportunidade aconteceu a adesão do 
Ceará aos programas Pacto pela Retomada de 
Obras da Educação Básica, Escola em Tempo 
de Integral e Compromisso Nacional Criança 
Alfabetizada.

O evento contou com a presença do 
Ministro Camilo Santana, do governador 
Elmano de Freitas, do deputado estadual 
Sérgio Aguiar, da secretária da educação de 
Camocim, Marciana Almeida, colegas prefeitos 
entre outros convidados.

Com o objetivo de inserir pessoas em situação de vulnerabilidade social 
no mercado de trabalho por meio de capacitações gratuitas em 
empreendedorismo, O Instituto BAT Brasil com a parceria da Prefeitura de 
Camocim, realizou cinco dias de aulas presenciais do Programa Decola Jovem - 
Empreendedores que fazem a diferença.

O aluno percorre uma trajetória empreendedora a partir de 10 passos e 
um plano de ação: meu sonho, meu perfil, minhas possibilidades, meu negócio, 
minha marca, meu mercado, minhas vendas, meu time, minhas finanças e minha 
análise. Ao final da semana de aulas, cada aluno recebe uma logomarca 
desenvolvida especialmente para o seu negócio.  

Com isso, há a possibilidade de tirar sua ideia de negócio do papel e 
transformá-la em realidade em apenas cinco dias e com zero ou baixo custo. Após 
os encontros presenciais, inicia-se um período de 90 dias de acompanhamento, 
através de consultorias especializadas e mentorias, visando garantir o 
desenvolvimento e a sustentabilidade de cada negócio.

Parcerias que cuidam do presente preparando para um futuro ainda 
melhor para cada Camocinense, são ações cotidianas da Gestão Municipal.

Na noite de segunda-feira (28), em solenidade 
realizada no Palatium Buffet, em Fortaleza, a Prefeita de 
Camocim, Betinha Magalhães, recebeu o Prêmio  Melhores 
Prefeitos do Estado do Ceará edição 2023.

Foram 38 prefeitos premiados. A escolha ocorreu 
por meio de votação popular e ainda por uma comissão 
formada por Deputados, Senadores,  Jornalistas, 
representantes da OAB-CE, TJCE, além de outros 
renomados personagens do cenário político Cearense. 

“Hoje é um dia de profunda gratidão e emoção para 
mim, como prefeita e representante de todos aqueles que 
compartilham do sonho de um Camocim cada vez melhor. 
Pela terceira vez consecutiva, estamos recebendo o prêmio 
Destaque Político - Melhores Prefeitos do Ceará. Essa 
conquista é o reflexo do comprometimento incansável de 
toda a equipe que compõe a administração municipal. É a 
dedicação de cada servidor, cada membro da nossa equipe, 
e principalmente de todos os cidadãos camocinenses, que 
são a motivação diária do nosso trabalho”, destacou a 
prefeita em suas rede sociais.

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!
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Prefeita Rozário Ximenes entrega certificados de curso técnico 
de saúde para Agentes de Saúde e de Endemias de Canindé

*lPrefeitura de Canindé entrega Título de Regularização 
de Imóveis a 64 famílias do município

Canindé se programa pra festa de São 
Francisco 2023

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A saúde de Canindé viveu na última terça-
feira (29) um momento especial e inédito na vida 
de 180 profissionais.

A Prefeitura do município de Canindé, por 
meio de sua secretaria da Saúde, sob o comando 
da prefeita Rozário Ximenes, no auditório da 
Fa c u l d a d e  E s t á c i o  I d o m e d ,  re a l i z o u  o 
encerramento do Curso Técnico do Programa de 
Saúde com a Agente para Agentes Comunitários 
de Saúde (ACS) e de Agentes de Combates as 
Endemias (ACE), promovido em parceria com o 
Ministério da Saúde (MS).

O curso técnico é fundamental para o 
aprimoramento e aperfeiçoamento profissional 
das duas categorias.

“Essa é mais uma das metas do Programa 
Avança Mais Saúde, que vem contribuindo 
significativamente com a qualidade na atenção 
básica de saúde”, destacou a prefeita Rozário 
Ximenes.

A Prefeitura de Canindé entregou por meio da Regularização 
Fundiária de Interesse Social (REURB-S), 64 títulos de propriedade de 
imóveis para famílias do bairro Canindezinho. A entrega, realizada em 
evento na EMEF Joaquim Magalhães Filho, no mesmo bairro, contou com a 
presença da prefeita Rozário Ximenes; do vice-prefeito Ilomar 
Vasconcelos; do secretário de Planejamento, Administração e Finanças, 
Fábio Soares; além da presidenta da Câmara Municipal, Karlinda Coelho; 
representantes da empresa Reurbaniza; autoridades municipais, 
estaduais e lideranças comunitárias.

Destinado à população de núcleos residenciais classificados 
como de baixa renda, o modelo de regularização fundiária segue regras 
definidas pela Lei Federal 13.465, de 2017, adotada pelo município. A 
regularização do imóvel em cartório garante às famílias a segurança 
jurídica da posse da propriedade, que passa a ter valor de mercado.

“Os moradores viviam nas suas casas mas não tinham o direito 
regularizado de fazer o que quisessem com elas. Além disso, essa 
documentação custa, em média, R$ 9 mil, um valor que não é acessível a 
todos. Eu falei pra nosso secretário, Fábio, que iriamos abraçar essa causa 
e garantir a entrega desses Títulos, e fico muito feliz em garantir esse sono 
aos moradores do Canindezinho. Da mesma forma, faremos em outros 
bairros de Canindé”, garantiu a prefeita Rozário.

A festa de São Francisco é um 
momento de comunhão e devoção, 
onde todos têm a oportunidade de 
renovar sua fé em conexão com São 
Francisco e os seus ideais de paz e 
fraternidade. 

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

SEJA NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!
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@marmorariapmagran

Participe dos festejos de Canindé 
de 24 de setembro a 04 de outubro de 
2023.

Viva os romeiros de São Francisco!
Viva a fé do povo canindeense! 
Viva São Francisco!
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Mutirão de Documentação da Trabalhadora Rural 
inicia em Icó 

Prefeita de Icó, Lais Nunes, é considerada uma das melhores Prefeitas do 
Ceará e recebe prêmio

Prefeitura Municipal lança a 4° Etapa do Programa Qualifica Icó - Criando Oportunidade

xxxxxxxxxxxxxxxx

A prefeitura de Icó em parceria com o Governo 

Federal e Estadual Iniciou na quinta-feira (31), o Mutirão de 

Documentação da Trabalhadora Rural do município de Icó. 

Serão três dias de prestação de serviços para as mulheres do 

campo de Icó, com emissão de documentos e atendimentos 

nas áreas da saúde e assistência social.  

O mutirão oferecerá os serviços de emissão de 

documentos (RG, CTPS, CPF), declarações para certidões de 

nascimento e casamento, consultas a programas sociais (NIS 

e CadÚnico), serviços para agricultores familiares e 

assentados (CAF e CCU), atendimento às mulheres nas áreas 

da saúde, beleza, jurídica e ações ambientais. 

“É com um sentimento de muita alegria que 

estamos proporcionando este mutirão aqui no Icó. Agradeço 

Considerada um destaque na política 

cearense, a prefeita de Icó, Laís Nunes, 

recebeu na última segunda-feira (28) pela 

sexta vez, o Prêmio Destaque Político 2023. 

Realizado em Fortaleza, o evento de 

premiação dos melhores prefeitos do Ceará 

2023 deu destaque para 38 Gestores 

Municipais. Os homenageados foram 

escolhidos de acordo com os critérios 

propostos pela comissão organizadora, e 

também pelos votos contabilizados da 

votação realizada na internet. 

Conhecida e admirada por muitos 

colegas da região, a prefeita Lais Nunes 

agradeceu pelo reconhecimento. Em sua 

rede social, ela afirmou que o trabalho vai 

cont inuar  com “responsabi l idade e 

entusiasmo”. 

“ C o m  s e n s o  d e  m u i t a 

responsabilidade e consciente do meu dever 

enquanto gestora municipal, compartilho 

O Programa foi idealizado e criado pela prefeita 

Laís Nunes, em dezembro de 2021, com objetivos de 

p r o m o v e r  a  q u a l i fi c a ç ã o  p r o fi s s i o n a l  e  o 

desenvolvimento econômico da região, bem como, de 

emancipar economicamente as famílias e atender as 

necessidades das empresas locais, gerando emprego e 

renda aos munícipes.

“Já beneficiamos nas três primeiras edições 

mais de 300 famílias onde muitas hoje sobrevivem e 

geram renda com a capacitação e ofertada”, esclareceu 

a secretária Luma Cavalcante.

Nesta 4° Etapa do "Qualifica Icó - Criando 

Oportunidade", foi ofertado oito cursos do seguimento 

da gastronomia 100% gratuitos para a população; desde 

a inscrição ao material didático. Um investimento de 

aproximadamente 40 mil reais. 

- Período: de 04/9 a 24/10; serão executados na 

Carreta Gastronômica do SENAC, localizada no Largo do 

Théberge.

“Vale ressaltar que os cursos são custeados 

100% com recursos do fundo da Assistência Social. É 

louvável e visionária a iniciativa da nossa prefeita, 

xxxxxxxxxxxxxxxx
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com todos os munícipes icoenses a 

comenda de Melhores Perfeitos do Ceará. O 

trabalho vai continuar com mais entusiasmo 

para o bem de toda a população. Muito 

obrigada”, afirmou Lais Nunes. 

A 36ª edição da premiação de 

destaque contou com a presença de 

representantes do Poder Executivo e 

Legislativo.

principalmente quando o público alvo são as 

famílias de baixo poder aquisitivo e de média 

escolaridade. Famílias as quais muitas vezes 

não possuem a  condição  financei ra 

necessária para custear uma qualificação”, 

ressaltou a secretária da Assistência Social.

Estiveram presentes a prefeita Laís 

Nunes; os Secretários da Secretaria do 

Trabalho e Assistência Social ;  Luma 

Cavalcante, Sonilde Saraiva e Higor Batista; a 

Presidente da CDL, Rosa Pinheiro, e as 

representantes do SENAC, Liduina e Juliana.

aos envolvidos nesta ação tão importante. Agradeço aos 

parceiros do Governo Federal e Governo do Estado, essa união 

com o nosso município tem tido grandes resultados”, afirmou 

a Prefeita Lais Nunes. 

O evento iniciou hoje, e seguirá até o próximo 

sábado dia 2 de setembro. Todos os atendimentos estão 

sendo realizados na Secretaria do Trabalho e Assistência 

Social.

A abertura do Mutirão contou com a presença de 

secretários municipais, vereadores da Câmara de Icó, 

representantes de órgãos Federal e Estadual, Sindicato dos 

trabalhadores, Sintraf, associações, mulheres do campo e 

sociedade civil.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Salário de servidores da UPA de Iguatu é 
colocado  em  dia  pelo  prefeito Ronald Bezerra  

Desenvolvimento: Unidade do supermercados Queiroz será instalada em 
Iguatu 

Iguatu vence Ferroviário e conquista 
Fares Lopes

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

O prefeito interino de 
Iguatu, Ronald Bezerra, anunciou 
na manhã de sábado (2) 

q u e  o  s a l á r i o  d o s 
servidores da Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) do município 
está em dia. 

D e  a c o r d o  c o m  o 
anúncio do representante do 
Poder Executivo, os servidores do 
Hospital Regional de Iguatu (HRI) 
e UPA estavam com 4 meses de 
salário atrasado quando ele 
assumiu a administração do 
município. 

Segundo ele, já foram 
colocados em dia 3 meses da 
folha do HRI, faltando apenas 1 
mês. Já sobre a dívida dos 
servidores da UPA, o município 
conseguiu  qui tar  todas as 
parcelas.

O prefeito interino, Ronald Bezerra, visitou o 
Sr José Carlos Queiroz, proprietário da rede de 
supermercados Queiroz. O encontro aconteceu 
após o empresário escolher o município de Iguatu 
para instalação de uma unidade do supermercado 
Queiroz. 

De acordo com a publicação do Gestor 
Municipal, além de trazer desenvolvimento para a 
economia local, a decisão terá um impacto positivo 
na vida de muitos moradores do município. 
Segundo ele, a instalação irá proporcionar mais 
uma opção de comércio, e também de geração de 
empregos. 

“Estamos à disposição para apoiar 
i n i c i a t i va s  c o m o  e s s a ,  q u e  n ã o  a p e n a s 
i m p u l s i o n a m  a  e c o n o m i a ,  m a s  t a m b é m 
enriquecem nossa vida comunitária. Juntos, 
construímos um Iguatu mais forte e próspero. 
Agradeço ao José Carlos Queiroz e à rede de 
supermercados Queiroz por acreditar em nossa 
cidade” destacou o Prefeito Interino, Ronald 
Bezerra. 

A expectativa é que a instalação da nova 
unidade do supermercado gere cerca de 120 
empregos de forma direta.

Iguatu é o campeão da 
Taça Fares Lopes de 2023. O 
time venceu por 2 a 1 na última 
quarta-feira (30), no Morenão, 
em tempo normal. O Ferroviário 
havia vencido por 1 a 0 o 
primeiro jogo. Por isso, foi a 
pênaltis. O Iguatu venceu por 8 
a 7.

Guidio roubou a bola 
do adversário, avançou em 
direção à área e marcou o 
primeiro gol do jogo, para 
Iguatu .  Bruno Gonçalves 
deixou tudo igual em cobrança 
de pênalti, no Estádio Morenão. 
Otácio Marcos fez o segundo 
do Iguatu, levando aos pênaltis.

A s  d u a s  e q u i p e s 
estarão na Copa do Brasil de 
2024.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!
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Prefeito de Itatira Ze Dival recebe prêmio como um dos 
melhores prefeitos do Ceará 2023

Cantora Eyshila Santos foi a grande atração do dia do Evangélico 
em Itatira

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Itatira prepara um dos maiores festivais juninos 
do Sertão de Canindé

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

O prefeito de Itatira, Zé Dival, 
recebeu homenagem na noite da 
última segunda-feira (28), durante 
solenidade de premiação dos 
“Melhores Prefeitos do Ceará 2023”, 
promovida pela Destaques do 
Ceará. A escolha dos 38 melhores 
prefeitos desta 36º edição da 
premiação foi realizada por uma 
comissão composta por mais de 60 
jurados, entre jornalistas, políticos, 
juristas e municipalistas, além dos 
votos recebidos pela internet.

Zé Dival agradeceu pela 
homenagem e avaliou que seu nome 
foi lembrado pelo resultado de um 
conjunto de ações que vem sendo 
r e a l i z a d a s   n o  m u n i c í p i o , 
especialmente em áreas como 
saúde, educação e infraestrutura. 
“Ser premiado é motivo de alegria e 
f e l i c i d a d e ,  m a s  d e  g r a n d e 
responsabilidade para que a gente 
continue trabalhando”, destacou o 
prefeito.

O município de Itatira comemorou o Dia do Evangélico 
com muita música e muita emoção trazendo em praça pública a 
atração nacional, a cantora Eyshila Santos.

O gestor agradeceu em nome dos pastores e evangélicos 
de Itatira pelo grande louvor no show realizado na praça pública 
pela presença da cantora e outras atrações que louvaram e 
curtiram a noite com muita segurança e comodidade.

“Agradeço a presença do deputado estadual Almir Bié 
que mais uma vez prestigia os eventos na nossa Itatira. O dia do 
Evangélico é realizado com muita alegria e entusiasmo em 
Itatira, e sempre preparamos uma.grande festa para nossos 
irmãos evangélicos. Parabéns”, postou Zé Dival em suas redes 
sociais.

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Nos dias 1, 2 e 3 de julho, a 
cidade de Itatira, no Sertão de 
Canindé, vai realizar o seu Festival 
Junino com  quadrilhas juninas de 
todo o estado e com premiação de 
R$ 14 mil reais para as melhores 
apresentações. 

Durante os três dias de festa 
na Praça de Lagoa do Mato, distrito 
de Itatira, irão se apresentar no 
p a l c o  p r i n c i p a l ,  c o m  a s 
confirmações até agora de  Mateus 
Fernandes, Jonatha e Cristiano e 
Renara Santos. 

O prefeito Zé Dival estima 
recorde de público nessa edição do 
ItaJunino que a cada ano recebe 
mais visitantes, no ItaJunino que 
está também no calendário cultural 
do Ceará.

Itatira09
Página

/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

20 de agosto a 04 de setembro de 2023 ANO XIV | ED.: 176

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/


Mombaça10
Página

/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Prefeito Orlando Filho mais uma vez recebe o prêmio de 
Melhores Prefeitos do Ceará

Prefeitura de Mombaça apresenta o programa Mais Genética no Sertão

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

O prefeito Orlando Filho, foi eleito mais uma vez, 
terceira vez consecutiva entre os melhores Prefeitos do 
Ceará. O reconhecimento é da PPE Eventos, que 
realizou este ano a sua 36º edição do Prêmio Melhores 
Prefeitos do Ceará.

Os 38 prefeitos escolhidos conquistaram os 
votos dos jurados através de sua avaliação dos 
critérios de probidade administrativa, projetos 
viabilizados, indicadores sociais, obras realizadas, 
prestação de contas apresentadas, convênios de 
cooperação técnica, divulgação, dentre outros.

A apuração dos votos aconteceu no início de 
agosto na sala das comissões da Assembleia 
Legislativa do Estado do Ceará, e o momento foi 
presidido pelo jornalista Antônio Viana.

O Prefeito Orlando Filho, agradeceu a conquista 
e partilhou sua alegria com o povo de Mombaça, 
através de suas redes sociais. “Agradeço a cada 
r e c o n h e c i m e n t o ,  s ó  a u m e n t a  a  m i n h a 
responsabilidade e desejo de trabalhar cada vez mais 
pelo bem dos meus irmãos mombacenses”, destacou o 
gestor.

Vem aí o Programa "Mais Genética no Sertão", que 
visa promover a inseminação artificial em Caprinos e Ovinos 
do município de Mombaça.

A Prefeitura Municipal de Mombaça aderiu ao 
Programa "Mais Genética no Sertão" que irá atender, 
inicialmente, 15 produtores em nossa cidade, com a 
tecnologia de inseminação artificial em tempo fixo, visando 
promover o melhoramento genético, contribuindo para a 
diminuição de custos e aumento da produção do rebanho 
leiteiro e de cortes caprinos e ovinos de pequenos 
produtores. 

O programa visa criar meios de levar biotecnologias 
ao homem do campo. Neste início será apresentada animais 
de grande potencial genético. Esse material será levado 
gratuitamente às comunidades rurais, através da Secretaria 
Municipal de Agricultura, para ser aplicado em ovinos e 
caprinos nativas, produzindo borregos com melhor 
conversão alimentar, ganho de peso e consequentemente, 
gerando uma comercialização mais lucrativa.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Orós ganha Centro de Resíduos Municipal

Governo municipal de Orós inaugura a sede do “Mais Cidadão”

xxxxxxxxx

xxxxx

Na manhã de sexta-feira (01), o município 
de Orós realizou uma importante conquista para a 
cidade: a entrega do Centro de Resíduos 
Municipal.

O prefeito José Rubens, acompanhado 
pelo deputado Simão Pedro, vereadores e 
s e c r e t á r i o s ,  c o n d u z i u  a  c e r i m ô n i a  d e 
inauguração deste equipamento que terá um 
papel fundamental na vida dos cidadãos de Orós 
e na preservação do meio ambiente.

O  C e n t ro  d e  R e s í d u o s  M u n i c i p a l 
representa um marco significativo para a cidade, 
pois fornecerá uma solução eficiente e 
sustentável para o tratamento e descarte 
adequado dos resíduos produzidos pela 
população. Com essa iniciativa, o governo 
municipal demonstra seu compromisso com a 
qualidade de vida dos moradores e o cuidado com 
o ecossistema local.

Governo Municipal de Orós 
inaugurou na manhã do dia 1º a sede 
d o  M a i s  C i d a d ã o ,  u m  m a r c o 
importante para a nossa comunidade. 
O evento contou com a presença 
ilustre do deputado Simão Pedro, do 
vice-prefeito Geane Oleira, do ex-
prefeito de Jucás, Raimundo Luna, 
vereadores, secretários municipais e 
diversas lideranças da nossa querida 
cidade.

O Mais Cidadão representa 
uma verdadeira revolução para Orós, 
consolidando todas as demandas da 
população em um único local. Isso 
s ignifica que agora os nossos 
cidadãos terão acesso a uma gama de 
serviços municipais de forma mais 
fácil e ágil do que nunca. Essa 
iniciativa é um grande passo em 
direção ao bem-estar de todos os 
habitantes de Orós.

xxxxx
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Prefeito Matheus Góis apresenta projetos para reajuste da enfermagem e ampliação definitiva 
dos professores de Pedra Branca

Prefeito de Pedra Branca assina ordem de serviço para 
construção de escola com padrões exigidos pelo FNDE

Prefeito Matheus Góis recebe comenda entre os melhores prefeitos do Ceará 2023

xxxxx

O prefeito de Pedra Branca, Matheus Gois, 
anunciou que encaminhou para a Câmara de Vereadores 
dois Projetos voltados para garantia de direitos de duas 
categorias que realizam um importante trabalho dentro do 
município. 

Em vídeo publicado em sua rede social, o 
representante do Poder Executivo afirmou que um dos 
Projetos que será apresentado tem o objetivo de garantir o 
Piso da Enfermagem. Esse projeto engloba auxiliares, 
técnicos e enfermeiros. Segundo o texto da publicação, o 
objetivo é reconhecer o esforço e a importância 
fundamental dos profissionais da área. 

O prefeito de Pedra Branca, Matheus 
Gois, assinou na última sexta-feira (1º), a 
ordem de serviço para a construção da Escola 
Francisco Ferreira de Pinho E.E.F. A escola 
atenderá os altos padrões exigidos pelo Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação 
(FNDE).

De acordo com o texto de divulgação, o 
equipamento terá 13 salas de aula. O objetivo 
é que a instituição seja mais uma opção para 
oferecer educação de qualidade a crianças e 
jovens do município.

“A Escola Francisco Ferreira de Pinho 
E . E . F.  r e p r e s e n t a  u m  i n v e s t i m e n t o 

O prefeito do município de Pedra Branca  Mathues 
Góis foi eleito pela 1ª vez como um dos melhores prefeitos do 
Estado do Ceará e recebeu na noite do último dia 28 de agosto 
a comenda entre os melhores gestores de 2023 pela 
Destaques do Ceará.

A escolha dos 38 melhores prefeitos desta 36º edição 
da premiação foi realizada por uma comissão composta por 
mais de 60 jurados, entre jornalistas, políticos, juristas e 
municipalistas, além dos votos recebidos pela internet.

“Este prêmio representa muito mais do que uma 
conquista; ele é uma celebração do trabalho incansável e 
dedicado de toda a nossa equipe, bem como o apoio 
constante e a confiança depositada por cada cidadão de 
Pedra Branca. Não há maior recompensa para um gestor 
público do que o reconhecimento de sua comunidade, e este 
prêmio é um reflexo do nosso compromisso mútuo com o 
crescimento e o bem-estar de nossa cidade”, postou o 
prefeito em suas redes sociais.
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s i g n i fi c a t i v o  n a  e d u c a ç ã o  l o c a l , 
demonstrando o compromisso com o futuro 
das gerações que frequentarão suas salas de 
aula. Este é um passo importante para o 
fortalecimento da educação e o crescimento 
da comunidade”, destacou o prefeito Matheus 
Gois em sua rede social.  

Além de todos os padrões exigidos 
pelo FNDE, a futura escola possuirá um projeto 
de inclusão de instalações esportivas de 
primeira classe. O espaço contará com uma 
quadra poliesportiva, e também com uma 
piscina que servirá como fonte de aprendizado 
e lazer para os alunos.

SEJA NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!

O segundo Projeto a ser apresentado, tem 
como finalidade garantir a ampliação definitiva dos

Professores de Pedra Branca. De acordo com 
o Gestor Municipal, “a educação é a base do progresso 
de  qua lquer  soc iedade ,  e  os   p rofessores 
desempenham um papel insubstituível na formação 
das gerações futuras”. 

“ N o s s a  a d m i n i s t r a ç ã o  c o n t i n u a 
comprometida em ouvir e considerar as opiniões da 
população. Continuaremos trabalhando juntos para 
tornar nossa cidade um lugar ainda melhor para 
todos”, afirmou Matheus Gois.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.


Quixadá13
Página

/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Ricardo Silveira viaja a Israel em missão 
institucional e Marcelo Ventura assume 
interinamente a Prefeitura de Quixadá

Setembro Amarelo: Câmara de Quixadá 
promove a  conscientização  para  prevenir 
o suicídio

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Em vídeo divulgado na manhã de quinta-feira (31) através das redes sociais, o 
Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira, anunciou que estará ausente do município pelos 
próximos 10 dias, onde estará participando de uma missão institucional em Israel 
juntamente com outros prefeitos, deputados e empresários do Estado. A comitiva será 
liderada pela Federação da Agricultura do Estado do Ceará - FAEC, por meio de seu 
Presidente Amílcar Silveira.

Durante o período em que Ricardo Silveira estiver fora do país, assume o 
comando da Prefeitura de Quixadá de forma interina o vice-prefeito do município, Marcelo 
Ventura, a qual Ricardo Silveira fez questão de desejar sorte e mostrou confiança no 
trabalho que será desempenhado.

"Nesse período, meu amigo Marcelo Ventura terá a nobre missão de conduzir os 
rumos de nossa cidade juntamente com a equipe de secretários. Tenho certeza que 
Marcelo continuará fazendo um belo trabalho e dando prosseguimento às ações em 
andamento na prefeitura", declarou Ricardo Silveira através das redes sociais.

Saiba mais sobre a missão institucional em Israel: 
O Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira acompanhado de empresários, 

autoridades governamentais, outros prefeitos e líderes das universidades cearenses 
embarcam para Israel nesta quinta-feira (31), com o objetivo de conhecer o ecossistema 
do país e visitar empresas que superaram desafios a partir da inovação tecnológica. A 
missão empresarial é uma iniciativa da Trainer DG e conta com programação voltada para 
cases de sucesso de empresas israelenses que atuam nos segmentos industrial e 
agropecuário.

Durante dez dias, os integrantes da missão serão acompanhados pelos 
professores doutores israelenses: Raphael Bar-El, Dafna Swartz e David Bentonlila. Na 
programação, visitas técnicas à Associação de Indústrias, ao Instituto Robert H. Smith de 
Ciências Vegetais e Genética na Agricultura, ao Centro Icor, dentre outras empresas e 
instituições.

Em solenidade realizada na noite da 
última segunda-feira (28) no Palatium Buffet, em 
Fortaleza, foram premiados os Melhores 
Prefeitos do Estado escolhidos através de 
votação popular e por uma comissão de jurados 
formada por Deputados, Senadores, Jornalistas, 
representantes da OAB, CRC, TJCE, além de 
outros renomados nomes do cenário político 
Cearense. A premiação é realizada anualmente 
pela Destaques do Ceará.

O Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira, 
acompanhado da primeira-dama Iaskara Silveira, 
e pelo Vice-prefeito Marcelo Ventura juntamente 
com sua esposa Elayne Marques, além de 
secretários e outros convidados estiveram 
presentes na solenidade. Ricardo Silveira foi 
eleito e premiado como o segundo melhor 
prefeito do Estado, tendo sua gestão gestão sido 
reconhecida pelos grandes avanços e conquistas 
que tem proporcionado ao município desde 2021. 
Nas últimas duas edições, o Prefeito de Quixadá 
também havia sido premiado.

"Estou muito feliz e agradecido em poder 
está sendo premiado como o segundo melhor 
Prefeito do Estado. Dedico esse prêmio ao meu 

No mês de setembro, o mundo 
s e  u n e  p a r a  p r o m o v e r  a 
conscientização sobre a prevenção do 
suicídio. A campanha Setembro 
Amarelo é um momento crucial para 
discutirmos abertamente questões 
relacionadas à saúde mental, eliminar 
o estigma em torno desses temas 
sensíveis e oferecer apoio a quem 
precisa.

A  C â m a r a  M u n i c i p a l  d e 
Quixadá reconhece a importância 
desse movimento e se une a essa 
causa de suma relevância. A cada ano, 
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Com o segundo lugar entre 184 municípios, Ricardo Silveira 
recebe o prêmio de Melhores Prefeitos pelo 3º ano consecutivo

pai Everardo Silveira que recentemente nos 
deixou e divido o mérito dessa conquista com 
meu amigo e vice-prefeito, Marcelo Ventura, 
nossa equipe de secretários e colaboradores e 
com toda a população quixadaense que acreditou 
e deu um voto de confiança para que pudéssemos 
construir uma gestão moderna e voltada para as 
reais necessidades da coletividade", declarou 

Ricardo Silveira.
Em recente pesquisa de opinião popular 

que o renomado Jornalista Roberto Moreira teve 
acesso, mostrou que a gestão de Ricardo Silveira 
é aprovada por 82% da população quixadaense, 
sendo considerada como ótima ou boa por 72,3% 
dos entrevistados no levantamento.

milhares de vidas são perdidas devido 
ao suicídio, e é nosso dever como 
sociedade trabalhar juntos para 
r e d u z i r  e s s a s  e s t a t í s t i c a s 
alarmantes.

A pandemia da COVID-19 
trouxe desafios adicionais à saúde 
mental das pessoas, tornando ainda 
mais urgente o diálogo sobre o tema. 
O isolamento social, o medo, a 
incerteza e a ansiedade impactaram a 
v i d a  d e  m u i t o s  d e  n o s s o s 
concidadãos. Por isso, é crucial 
estender a mão a quem precisa de 
ajuda e orientação.

Durante todo o mês de 
setembro, a Câmara Municipal de 
Quixadá irá compartilhar informações 
relevantes sobre saúde mental, sinais 
de alerta,  recursos de apoio e 
histórias inspiradoras de superação. 
Nosso objetivo é que todos se sintam 
à vontade para buscar ajuda quando 
necessário e quebrar o tabu que 
envolve a discussão sobre saúde 
mental.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Em noite de festa, prefeito Adil Júnior recebe 
o prêmio de Melhores Prefeitos do Ceará

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

O Prefeito de Quixelô Adil 
Júnior recebeu, na noite dessa 
segunda-feira (28/08), o Prêmio de 
Melhores Prefeitos do Ceará. 

Q u i x e l ô  c o n q u i s t o u  o 
primeiro lugar na região Centro-Sul 
e o terceiro melhor do Estado. A 
premiação é realizada pela PPE 
Eventos e conta com o voto popular 
e de autoridades de diversas áreas 
que avaliaram os índices dos 
m u n i c í p i o s  c o m  m e l h o r 
desempenho em Saúde, Educação, 

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Desenvolvimento Social, dentre 
outros, declarando os Melhores 
Prefeitos do Ceará, edição 2023. 

Em 2022, o atual prefeito de 
Quixelô também conquistou esse 
título, que há 23 anos a cidade não 
figurava no rol dos melhores do 
Ceará. Esse bicampeonato é fruto 
de um trabalho sério e focado no 
desenvolvimento de Quixelô. 

“Não tenho palavras para 
descrever a imensa alegria que é 
receber  mais  uma vez  esse 

reconhecimento de quem acredita 
v e r d a d e i r a m e n t e  n o  n o s s o 
trabalho. Isso só nos mostra que 
estamos no caminho certo para 
seguir transformando a vida das 
pessoas e fazendo de Quixelô um 
lugar melhor para todos”, disse Adil 
Júnior.

Antonio Barreto Vieira 

C P F:  0 2 3 . 4 6 8 . 4 1 8 - 6 2 To r n a  p ú b l i c o  q u e  R e c e b e u  d a 
Superintendência Municipal do Meio Ambiente – SUPERMATA a 
licença única – LU para a criação de animais – sem abate 
(Bovinocultura) localizada no sítio Caiçara, Distrito de Carrapateira, 
município de Tauá – Ceará, CEP 63.660.000. Foi determinado o 
cumprimento das exigências contidas nas normas e instruções de 
licenciamento da Superintendência do Meio Ambiente de Tauá – 
SUPERMATA.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Russas recebe visita técnica do reitor do IFCE e equipe ao terreno 
que será doado para a construção do Campus 

Espirometria Pulmonar: Novo exame passa a ser 
ofertado pela Secretaria de Saúde de Russas

Prefeitura entrega material esportivo e cadeiras de rodas às 
Escolas da Rede Municipal

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

A cidade de Russas recebeu a visita do reitor do 
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do 
Ceará (IFCE), Wally Menezes e sua equipe, para realizar 
uma visita técnica ao terreno que será doado pela 
Prefeitura para a construção do Campus do IFCE no 
Município.

Na oportunidade o Reitor destacou que a 
construção do Campus em Russas é muito estratégico e 
que sua concretização passa por muitas etapas, 
tornando-se um longo caminho a percorrer, mas com 
parcerias e compromisso fica viável a realização desse 
sonho.

O momento contou com a presença da equipe 
técnica da Prefeitura e autoridades, representantes da 
Casa dos Amigos de Russas (CARUS), além do Diretor do 
Campus da UFC/Russas, Prof. Lindberg Gonçalves, que 
destacou a grande e relevante importância das 
instituições de ensino UFC e IFCE, que trabalham juntas, 
em prol do desenvolvimento da educação superior no 
estado do Ceará.

TERRENO
O terreno conta com 36 hectares e fica 

localizado na zona urbana do Município, às margens da 
BR 116, nas proximidades da comunidade Alto São João.

A Prefeitura de Russas, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde (SEMUS), 
iniciou na última semana, na Unidade Básica 
de Saúde Dom Lino II, a oferta do exame 
espirometria pulmonar pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS). 

O novo procedimento está sendo 
ofertado em uma parceria com o Núcleo de 
Telessaúde de Minas Gerais, responsável 
pela capacitação presencial do profissional 
enfermeiro que está realizando os exames.

A espirometria pulmonar é um exame 

A Prefeitura de Russas, por meio da Secretaria Municipal de 
Educação (SEMED) juntamente com a Coordenação do Desporto Escolar, 
realizou ontem (28), no auditório do Centro Vocacional Tecnológico (CVT), o 
evento da entrega de material esportivo e cadeiras de rodas para as escolas 
da Rede Municipal de Ensino.

Na oportunidade foi feita a entrega de kits de material esportivo 
para as 34 Unidades de Ensino da Rede Municipal e para a equipe de 
atletismo do Município. O investimento foi de R$ 380.000,00 na compra do 
material.

A entrega deste material é mais uma ação do Governo Municipal 
com o objetivo de incentivar, valorizar e promover cada vez mais as 
atividades esportivas nos ambientes escolares como ferramenta 
fundamental de socialização, educação, lazer e saúde.

CADEIRAS DE RODAS
A SEMED aproveitou o momento para realizar também a entrega de 

cadeiras de rodas para as Escolas Municipais que possuem alunos com 
problemas de mobilidade. 

Ao todo, foram entregues 09 cadeiras, beneficiando as escolas 
Joaquim Simplício, Adolfo José, Inácio de Barros, Nicolau Rodrigues Lima, 
Tia Benilce, CAIC Agaci Fernandes, Agrícola Padre Pedro e José Ricardo de 
Matos. 

A ação visa promover uma educação cada vez mais inclusiva no 
município de Russas.
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que permite medir a capacidade de ar 
dos pulmões, bem como o volume e a 
velocidade com que o paciente consegue 
s o p r á - l o ,  s e n d o  e s s e n c i a l  n o 
diagnóstico de doenças respiratórias 
que provocam falta de ar, como a asma. 

Para terem acesso ao exame, os 
pacientes devem ser encaminhados pelo 
médico de sua UBS, e agendar o 
procedimento no setor de Auditoria 
Municipal.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Em primeiro lugar, prefeita Patrícia Aguiar recebe o Prêmio de 
Melhores Prefeitos do Ceará 2023

Patrícia recebe governador Elmano e ministro Waldez Góes para 
inauguração de adutora e lançamento do programa Rotas da 
Integração Nacional

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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A prefeita de Tauá  Patrícia Aguiar 
recebeu na noite de segunda-feira (28) o 
Prêmio Melhores Prefeitos do Ceará, 
realizado pela Destaques do Ceará. Essa é a 
36ª edição do Prêmio e a 15ª vez que Patrícia 
é agraciada, sendo que desta vez ela 
conquistou a primeira colocação entre todos 
os gestores municipais do Ceará.

“A vida pública é uma oportunidade 
para os que  desejam fazer o bem e os que 
têm espír i to  públ ico conseguem se 
estabelecer. Pensar coletivo, trabalhar a 
várias mãos - através do diálogo social -, 
manter o equilíbrio fiscal e ter bom senso 
administrativo. Lembrar sempre que 
estamos à serviço da sociedade em uma 
missão que tem prazo para iniciar e terminar. 
Costumo dizer que todos os políticos eram 
para ter a experiência de serem prefeitos 
pois, sem dúvidas, é o maior aprendizado 
que pode ser tirado de uma vida pública”, 
disse Patrícia em seu discurso. 

Patricia recebeu o prêmio ao lado do 
ex-vice-governador Domingos Filho, do 
senador Cid Gomes, do deputado federal 
Domingos Neto, da deputada estadual 
Gabriella Aguiar, do jornalista Antônio Viana 
e de secretários de sua gestão. 

A escolha dos melhores prefeitos 
aconteceu  no início do mês de agosto. O júri 
foi composto de jornalistas, políticos, 
representantes classistas, magistrados e 
internautas.

O município de Tauá recebeu no dia 25 de 
agosto as visitas do governador Elmano de Freitas; do 
ministro da Integração e do Desenvolvimento Regional, 
Waldez Góes; da senadora Augusta Brito; de deputados 
federais e estaduais, prefeitos e lideranças políticas 
para a inauguração da primeira etapa do sistema adutor 
Tauá – Sertão dos Inhamuns e para o lançamento do 
programa Rotas da Integração Nacional. “Esse é um 
grande momento para Tauá e a Região dos Inhamuns. 
São muitas ações que estamos desenvolvendo no 
município e os apoios do Estado e União têm viabilizado 
realizações em benefício da população e estimulando a 
vocação da própria Região. E é com imensa gratidão 
que estamos aqui”, disse a prefeita de Tauá, Patrícia 
Aguiar. 

O governador Elmano de Freitas lembrou que 
tem origens familiares em Tauá e que conhece os 
desafios de viver no semiárido, daí a importância da 
adutora para a Região. “Mas eu quero ser justo: estou 
inaugurando essa obra, mas foi o ministro da Educação, 
Camilo Santana, que autorizou a construção da 
adutora”, lembrou o governador. Ele fez um balanço de 
sua gestão  e destacou que quer levar benefícios para 
todo o Estado. A adutora beneficiará 61 mil pessoas dos 
municípios de Tauá, Parambu e Catarina.

O ministro Waldez Góes falou sobre a 
i m p o r t â n c i a  d e  e s t i m u l a r  o s  p e q u e n o s 
empreendedores. “O dinheiro tem que chegar ao 
pequeno porque essa é uma determinação do 
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presidente Lula. Os arranjos produtivos locais fazem 
parte dessa estratégia, porque cria as condições de 
gerar renda e estimular as cadeias produtivas. A missão 
do Ministério é reduzir as desigualdades regionais”, 
concluiu o ministro. 

Em sua fala o deputado federal Domingos 
Neto destacou a importância da presença do ministro 
Waldez Góes e do governador Elmano de Freitas. “A 
partir dos arranjos produtivos locais (APLs) estamos 
a l c a n ç a n d o  d e s e n v o l v i m e n t o  d e  f a m í l i a s , 
proporcionando a emancipação econômica das 
pessoas. Essa ação é um estímulo e exemplo para 
prefeituras de todo o Brasil. Além disso tudo que está 
acontecendo aqui, é um evento politicamente simbólico 
para nós e o governador Elmano de Freitas”, disse 
Domingos Neto. O ex-vice-governador Domingos Filho 
enfatizou a importância da parceria entre União, Estado 
e municípios para o desenvolvimento. “Estamos juntos 
para reforçar o desenvolvimento”, completou. 

A deputada estadual Gabriella Aguiar 
ressaltou a importância da adutora para a Região dos 
Inhamuns. “Mais de 60 mil pessoas serão beneficiadas 
com o abastecimento de água do sistema adutor 
Arneiroz 2, proporcionando segurança hídrica para 30 
anos e viabilizando a instalação de empresas gerando 
emprego e renda”,  destacou a deputada. Durante a 
solenidade, ela, que preside à Escola Superior do 
Parlamento Cearense (Unipace),  assinou convênio 
entre a entidade e a Codevasf.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://www.instagram.com/milenesautoservice/
https://onlinetelecom.com.br/


HORÓSCOPO SEMANAL 02 A 09 DE SETEMBRO

ÁRIES: Este será o momento ideal para consolidar suas 

realizações, tanto do ponto de vista material quanto sentimental. 

Você saberá o que deseja e sua determinação irá mantê-lo 

focado em seus objetivos. Você poderá misturar suavidade e 

firmeza nos relacionamentos que tem com aqueles que ama, 

transmitindo assim a imagem de uma pessoa estável e sólida.

TOURO: Mesmo se você não estiver em uma situação 

fácil, as mudanças se tornarão possíveis se você seguir uma 

intuição magnífica induzida por Urano em conjunção. Esse 

aspecto deve manter seu otimismo e energizar seus desejos. 

Apenas ouça suas inspirações e aplique-se para fazer as coisas 

com ordem para concluir seus projetos.

GÊMEOS: Você encontra circunstâncias que remetem 

a eventos passados, que podem causar uma espécie de 

melancolia temporária. Não se deixe influenciar por esses 

estados transitórios, especialmente quando você precisa tomar 

decisões. É voltando-se resolutamente para o futuro que você 

colocará as melhores chances do seu lado e encontrará mais 

otimismo.

CÂNCER: Você certamente precisa descomprimir, se 

divertir, desejo de leveza, deixar-se levar só pode lhe fazer bem. 

Seus entes queridos estão lá para desfrutar com você. Não se 

prive, viva o momento, você está muito bem apoiado, esses 

momentos têm um efeito muito benéfico na sua moral.

LEÃO: Aposte na sua motivação para alcançar seus 

desejos, isso é uma grande vingança contra o passado. Tudo 

parece sorrir para você, não desista, siga seus projetos sem ter a 

menor dúvida. Aceite o conselho dado a você com uma mão 

estendida. Lembre-se de que um pouco de descanso nunca faz 

mal a ninguém.

VIRGEM: Divirta-se provocando o destino que lhe é 

muito favorável no momento, mas não se esqueça de seus 

amigos ou parentes que podem se sentir desamparados. Ainda é 

melhor compartilhar a felicidade do que vivê-la sozinho no seu 

canto, o que você acha?

Aniversariantes

Muitas felicidades a ex-
prefeita de Camocim, Monica 
Aguiar, que dia 03 de setembro, 
completa mais um ano de vida. 
Desejamos muitas alegrias com 
muita saúde, sucesso e paz.

03
SET

Monica Aguiar

Muitas Felicidades para 
Cícero Soares, secretário de 
Esportes de Boa Viagem, que 
comemorou dia 02 de setembro 
mais um ano de vida. Desejamos 
muitos anos de vida com muita 
saúde, alegria, paz e sucesso. 
Parabéns!

02
SET

Cícero Soares

Parabéns para o jornalista 
tauaense e editor chefe do Bom Dia 
CE da Verdes Mares, Ítalo Lima, 
aniversariante do próximo dia 09 de 
setembro. Desejamos muitos anos 
de vida ao lado de seus familiares, 
com muitas felicidades, paz, saúde 
e sucesso!

09
SET

Ítalo Lima

Parabéns para a odontóloga 
t a u a e n s e  S á r i l l a  C a r v a l h o , 
aniversariante do dia 03 de 
s e t e m b r o .  D e s e j a m o s  q u e 
comemore muito ao lado de 
amigos e familiares. Felicidades, 
saúde, paz e muito sucesso.

03
SET

Sárilla Carvalho

Dia 10 de setembro é dia de 
comemorar mais um ano de vida 
do deputado federal Matheus 
Noronha, que deve comemorar ao 
lado de amigos e familiares mais 
um ano de vida. Desejamos 
mui tas  fe l ic idades ,  saúde , 
sucesso e paz.

10
SET

Matheus Noronha

Felicidades e muito sucesso 
ao radialista tauaense Wilrismar 
Holanda, aniversariante do dia 09 
de setembro. Desejamos que o 
amigo tenha muitas alegrias, 
saúde e paz na vida.

Parabéns ao advogado 
L e o n a r d o  V a s c o n c e l o s , 
aniversariante do dia 14 de junho. 
Comemorou mais um ano de vida 
ao lado de amigos e familiares. 
Desejamos muitas felicidades, 
paz, saúde e sucesso!

09
SET

14
JUN

Wilrismar Holanda

Leonardo Vasconcelos

Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.
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LIBRA: Seja com a família ou no trabalho, você 

assumirá a responsabilidade e também o controle das 

operações para trabalhar na direção certa e para cuidar do bem-

estar de todos. Você terá todas as cartas em mãos para ter 

sucesso!

ESCORPI ÃO:  É  na  es fera  amigáve l  que  os 

acontecimentos serão mais agradáveis. Restam apenas 

algumas pessoas a sofrer de uma vaga depressão e um 

desânimo sem objeto, mas mesmo elas podem finalmente sair 

ao ar livre, na natureza, para recarregar suas baterias.

SAGITÁRIO: Em vez de resistir inutilmente, mantendo 

conflitos estéreis ou se deprimindo na solidão, saiba como usar 

essa influência para abrir sua mente para novas ideias, ouvir o 

que as pessoas têm a dizer e, assim, descobrir caminhos 

inesperados. Você tem tudo a ganhar.

CAPRICÓRNIO: Uma semana para avançar com 

confiança, sem medo, sem arrependimentos. Mercúrio o ajuda a 

canalizar sua energia, estruturar seus pensamentos e, por fim, 

seguir em frente em seu caminho de vida como você deseja. E 

então, não se esqueça dos seus entes queridos, eles estão 

cientes do seu grande desenvolvimento!

AQUÁRIO: Dedique sua necessidade de agir em 

relação à sua vida profissional e dela terá as maiores 

satisfações. Você poderá até desafiar seus concorrentes ou 

colegas porque terá tudo o que precisa para competir em um 

ambiente motivador. Será uma ótima semana para se esforçar, 

para ganhar confiança e para convencer as pessoas com quem 

convive.

PEIXES: A armadilha seria trancar-se em um 

sentimento de desamparo injustificado. Urano pode inspirá-lo a 

desempenhar um papel que não é seu. Cabe a você não entrar 

nesse personagem, lembre-se de que sua autenticidade 

continua sendo sua melhor aliada!

xxxxxx

Problemas de saúde afastam Wesley 
Safadão por tempo indeterminado de 
shows pelo Brasil

Faustão exalta o SUS e detalha estado de saúde 
após transplante

Problemas de saúde afastam Wesley Safadão por tempo 
indeterminado de shows pelo Brasil

O cantor Wesley Safadão anunciou, através de suas redes 
sociais, que fará uma pausa na agenda de shows por "tempo 
indeterminado".

Segundo a nota, Safadão vai se afastar por recomendações 
médicas. "O artista apresentou problemas de saúde e terá que se afastar 
dos palcos por orientação médica. Pedimos a compreensão de todos e 
agradecemos o carinho que sempre tiveram com Wesley" escreveu a 
nota.

Em um vídeo que circula nas redes sociais de show em Natal 
(RN), Wesley Safadão é visto falando sobre sua saúde mental horas antes 
do anúncio sobre a pausa.
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Na manhã de quinta-feira, 31, Faustão 
falou com a imprensa pela primeira vez após 
passar por um transplante de coração no 
domingo, 27. Em entrevista ao colunista do UOL 
Lucas Pasin, o apresentador disse que está se 
sentindo ótimo, mas que ainda deve passar um 
período internado. “Por mim, eu saía daqui 
amanhã,  estou abismado com a minha 
recuperação. Não tenho nada para reclamar. 
Sinto apenas uma leve dor nas costas, é um 
detalhe perto de tudo que aconteceu”, disse 
Fausto. 

Diagnosticado com insuficiência 
cardíaca grave, Faustão está internado desde o 
início do mês no hospital Albert Einstein, em São 
Paulo. Ele foi adicionado à lista de transplante 
nas últimas semanas, devido ao agravamento do 
quadro. Na entrevista, o apresentador destacou a 
importância do SUS, que gerencia a fila única de 
órgãos no país. “Só tenho a agradecer aos meus 
médicos e ao SUS. Tudo isso também é graças ao 
SUS. Não é porque eu tenho dinheiro que estou 
bem. Tudo isso que eu fiz também é feito no SUS, 
e isso precisa ser valorizado. É importante que 
todos se informem sobre, e essa será agora a 
minha missão”, disse Faustão. 

Em relação aos dias após o transplante, 
o apresentador disse que sente o coração 
batendo mais forte, descrevendo o processo 
como uma sensação única. “Tiveram que tirar um 
monte de entulho de dentro de mim, e colocaram 
um coração novo, de um garotão de 35 anos. É 

algo que me faz sentir muito vivo”, contou ele, 
detalhando ainda como tem sido a recuperação. 
“Ontem parecia que eu estava num dia normal na minha 
vida. Sentei, andei, conversei. É um absurdo poder fazer 
tudo isso.” 

FONTE: revista Veja

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://instagram.com/alane.unimed
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Deputado Simão Pedro defende o refinanciamento ou perdão de 
dívidas para pescadores e aquicultores em audiência pública

Assembleia Legislativa aprova dois projetos da deputada Gabriella Aguiar

xxxxx

O refinanciamento ou perdão das dívidas de 
pescadores e aquicultores que perderam suas produções, 
assim como a abertura de linha de crédito, investimento e 
garantia de políticas públicas para esses pequenos 
produtores foram temas debatidos em audiência pública 
na Assembleia Legislativa do Estado do Ceará (Alece) na 
última segunda-feira (28).

O debate foi promovido pela Comissão de 
Desenvolvimento Regional, Recursos Hídricos, Minas e 
Pescada Casa, atendendo requerimento do deputado 
Simão Pedro (PSD) e da deputada Gabriella Aguiar (PSD).

Estiveram reunidas diversas representações do 
setor no auditório Murilo Aguiar, especialmente de Orós e 
Jaguaribara, que registraram perdas em 2015 com grandes 
prejuízos aos pequenos produtores.

Durante a audiência, diversos participantes 
compartilharam seus problemas referentes à perda da 
produção e desafios,  a  s i tuação das dív idas e 
impossibilidade de pagamento por terem perdido ou 
diminuído suas atividades e a renda das famílias. Foi 
defendido o perdão das dívidas.

O deputado Simão Pedro afirmou que a audiência 
foi um primeiro passo para contribuir com a situação 
financeira dos pescadores e aquicultores que estão com 
dívidas, buscando reunir as diversas frentes e poderes.

Segundo ele, somente no Ceará, as dívidas do 
segmento chegam a R$ 4 milhões com o Banco do 
Nordeste e R$ 24 milhões com o Banco do Brasil. O 
montante reforça a necessidade de apoio para os pequenos 
produtores, comentou o parlamentar.

Para a deputada Gabriella Aguiar, o principal 
objetivo da audiência foi ouvir as demandas dos produtores 
e unir quem pode contribuir para as soluções. Ela afirmou 
que refinanciar tais dívidas é investir no desenvolvimento 
social na região e no Estado.

O deputado Stuart Castro (Avante), presidente da 
Comissão, reiterou a relevância do assunto, comentando 
que, além de refinanciar dívida a partir de uma justa 
negociação, é preciso debater o prazo de carência para que 

O plenário da Assembleia Legislativa aprovou 
durante a sessão desta quarta-feira (30) dois projetos da 
deputada estadual Gabriella Aguiar. O primeiro deles foi o 
projeto de lei que obriga hospitais e maternidades da rede 
estadual de saúde do Ceará a colocar informativos sobre a 
realização do teste do pezinho. A matéria segue agora para 
a sanção do governador Elmano de Freitas para se 
transformar em lei.

“Esse exame ajuda a diagnosticar doenças 
metabólicas, genéticas e infecciosas capazes de afetar o 
desenvolvimento neuropsicomotor do recém-nascido, 
mas que não apresentam sintomas detectáveis. Os testes 
para o rastreamento de doenças no recém-nascido serão 
disponibilizados pelo Sistema Único de Saúde, podendo 
detectar mais de 50 doenças. Motivos pelos quais a 
informação pode salvar vidas”, justifica a deputada.

A segunda proposta aprovada de autoria da 
deputada Gabriella Aguiar foi o projeto de indicação que 
institui o Programa Estadual de Conscientização sobre a 
Menstruação, que inclui a distribuição gratuita de produtos 
de higiene menstrual para pessoas de baixa renda, bem 
como a educação da população sobre o ciclo menstrual e 
os cuidados necessários. Conforme a matéria, para efeito 
de lei, entendem-se como pessoas em situação de baixa 
renda as com renda familiar de até dois salários mínimos 
ou aquelas atendidas em programas assistenciais do 
Governo do Estado do Ceará.

“O conceito de dignidade menstrual é ter o acesso 
a produtos e condições de higiene adequadas. O 
fornecimento de produtos pelo poder público, visando 
garantir a dignidade menstrual dos mais necessitados, é 
um investimento em prol da cidadania e da saúde pública, 
pois a utilização dos produtos corretos que facilitam a 
higiene da pessoa, tem como reflexo a prevenção de 
doenças”, destaca Gabriella.
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@marmorariapmagran

@marmorariapmagran

os produtores possam começar  a  desenvolver 
economicamente suas atividades e tenham seus nomes 
retirados dos órgãos de proteção ao consumidor.

Ele avaliou como importante a criação de 
políticas públicas para minimizar e prevenir problemas 
como os que estão sendo vividos pelos pescadores e 
aquicultores.

 Já o deputado federal Domingos Neto (PSD-CE) 
informou que foi realizado encontro recente com o ministro 
da Pesca e Aquicultura, André de Paula, para apresentar as 
demandas dos pescadores e aquicultores, como a questão 
das dívidas.

Segundo ele, o assunto foi levado para o 
presidente Lula e está sendo dialogada a edição de uma 
Medida Provisória sobre o assunto, seja para perdão das 
dívidas ou modelo de renegociação. Domingos Neto 
afirmou que, ao chegar no Congresso, a MP contará com 
apoio e sensibilidade dos parlamentares.

Lembrando que são pequenos produtores, o 
parlamentar avaliou como importante que existam 
políticas sociais de apoio para essas categorias como já 

existem para outras, como agricultores familiares. Ele 
indicou que será realizada uma audiência similar no 
Congresso e espera que haja avanço na questão.

Participaram da audiência representantes de 
diversos órgãos, como Heitor Freire, diretor de Gestão de 
Fundos e Incentivos da Sudene; Flávio Barreto, da 
Secretaria do Desenvolvimento Econômico do Ceará; 
Marlos Costa de Andrade, superintendente da Codevasf, 
Joacy Alves, prefeito de Jaguaribara, Keivia Dias, 
superintendente de Pesca e Aquicultura do Ceará, Eliane 
Brasil, superintendente do Banco do Nordeste do Brasil, 
Ângela Andrade, gerente de Agronegócio do Banco do 
Brasil, Evaldo Bringel, da Secretaria da Pesca e da 
Aquicultura, Pedro Oliveira dos Santos, presidente da 
Federação das Colônias de Pescadores do Ceará, Everaldo 
Peixe, analista do Sebrae, Gustavo Adolfo Saavedra Pinto, 
da Embrapa e Roberto de Matos Brito Gradvohl, do 
Sindicato das Indústrias de Frio e Pesca no Estado do 
Ceará, representando a FIEC.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/


20
Página

Política 
/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

fff

Câmara de Camocim realiza Sessão Solene em homenagem ao Dia do Advogado 

Projeto de Lei que institui Dia Municipal do Desbravador da Igreja 
Adventista do Sétimo Dia é apresentado na Câmara de Icó

fff

xxxxx

A Câmara Municipal de Camocim realizou 
nesta quinta-feira (31), uma Sessão Solene em 
alusão ao Dia do Advogado. Com a presença de 
diversos advogados e estudantes de direito, o 
momento homenageou a classe através da entrega 
da placa para a Delegada da OAB Camocim, Drª. 
Karolina Rodrigues  

Comemorado no dia 11 de agosto, o Dia 
do Advogado é uma data celebrada nacionalmente. 
No uso da fala, Drª. Karolina afirmou que advogar é 
defender valores que sustentam a sociedade. 

“ M e  s i n t o  h o n r a d í s s i m a  p e l a 
homenagem em nome de todos os advogados e 
advogadas de Camocim. Nossa profissão é 
defender não apenas os indivíduos, mas também 
os principais valores que sustentam a sociedade”, 
afirmou Drª Karolina. 

“É uma honra muito grande pra nós 
estarmos hoje fazendo essa sessão solene do dia 
da advocacia, parabéns a todos” destacou o 
presidente da Casa, Emanoel Vieira. 

Em sessão realizada na última quinta-feira (31), os vereadores da 
Câmara Municipal de Icó receberam o Projeto de Lei que institui o Dia 
Municipal do Desbravador da Igreja Adventista do Sétimo Dia. O objetivo é 
celebrar anualmente no dia 10 de Abril. 

De autoria da vereadora Eduarda Dantas, o Projeto de Lei foi 
apresentado após a solicitação de participantes da Igreja. De acordo com o 
texto anexado ao Projeto apresentado, a data já existe em grande parte do 
Brasil e busca reconhecer o trabalho social realizado pelos juvenis e 
adolescentes de 10 a 15 anos. 

O Clube do Desbravador é uma organização que possui mais de 
dois milhões de participantes em todo o Brasil. Composta por Juvenis e 
adolescentes do município, a organização busca realizar um trabalho de 
desenvolvimento de trabalho físico, mental e espiritual. 

Saúde, convívio familiar e social, religião, prevenção ao uso e 
consumo de drogas, são os principais temas trabalhado dentro do Clube. 
Segundo a autora, todas as orientações colaboram para a formação de 
cidadãos de bem na sociedade.

xxxxx
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AL aprova Projeto de Juliana Lucena que propõe auxílio financeiro para 
órfãos de vítimas de feminicídio

Foi aprovado na sessão plenária de 
quarta-feira (30), da Assembleia Legislativa, o 
Projeto de Indicação que estabelece auxílio 
financeiro para crianças e adolescentes 
órfãos de mãe vítima de feminicídio. Trata-se 
do PI 157/2023, de autoria da segunda 
secretária da Mesa Diretora, deputada Juliana 
Lucena (PT). 

“Os filhos que perderam suas mães 
dentro das atuais estatísticas do feminicídio 
são, na sua absoluta maioria, menores de 
idade e, em razão disso, tornam-se eles órfãos 
do Estado", justifica a parlamentar.

Juliana prevê na proposta que o auxílio 
financeiro seja mensal, intransferível e tenha o 
valor de 1/2 salário mínimo até a criança ou o 
adolescente completar a idade de 18 anos. 
“Nossa indicação visa dar condições dignas 
de existência às crianças e adolescentes que 
também tornam-se vítimas do feminicídio. 
Além de terem sidos arrancados o direito de 
convívio familiar e da proteção materna por 
razões violentas, não podem ser privados de 
condições dignas de existência", afirma ela.

Além da homenagem, o Procurador do 
Município, Dr. Alexandre Maia, representante do 
Poder Executivo, aproveitou o momento para fazer 
a entrega da Lei que estabelece prioridade aos 
advogados e advogadas no atendimento bancário 
no município de Camocim, quando no exercício de 
suas funções.

De autoria do Poder Executivo, a Lei foi 
votada pela casa na semana passada e sancionada 
pela prefeita Betinha Magalhães na quinta (31). 
Camocim é o terceiro município no Estado do Ceará 
que aprova a Lei que estabelece prioridade no 
atendimento aos advogados. Além dos serviços 
bancários, os advogados em exercícios terão 
prioridades também no INSS e concessionárias de 
serviços públicos. 

Além do Presidente da Casa, vereadores, 
representante do Poder Executivo, a Delegada da 
OAB Camocim e estudantes, a Sessão Solene 
contou com a presença do representante da OAB 
Ceará, Rafael Ponte.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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